

Municipio se querrela por agresión en contra de funcionaria de cesfam

La Municipalidad de Concepción anunció ayer que se presentará una querrela tras agresión a una funcionaria del Cesfam O'Higgins.

De acuerdo a lo explicado desde la cada edilicia, el hecho ocurrió el pasado domingo, luego que una pareja llegara al recinto para solicitar atención para un menor de

edad. Al pedirles identificación para realizar su ingreso, tal como indica el protocolo, éstos se negaron y se molestaron. Luego procedieron a agredir a una funcionaria y romper los vidrios del recinto asistencial.

“En horario del Sapu O'Higgins una funcionaria fue agredida por dos personas y también hubo

daños a la infraestructura del Sapu O'Higgins y por lo tanto nosotros presentaremos la querrela correspondiente para buscar los responsables, tenemos las imágenes que serán presentadas a la justicia, porque esto es una agresión cobarde a funcionarios que trabajan prestando un servicio a la comunidad en un horario

29

agresiones verbales y físicas se han registrado este año en recintos de salud penquistas.

más complejo”, explicó el alcalde penquista, Héctor Muñoz. ☺



LA AGRESIÓN OCURRIÓ EL DOMINGO EN EL CESFAM O'HIGGINS.